

Abstellgleis



Eine Ausstellung der Arbeitsloseninitiative Gießen e. V.

Teilnehmer/innen der Arbeitsloseninitiative Gießen fotografierten stillgelegte Produktionsstätten. Mit kleinen Texten setzten sie die Bilder in Bezug zu Arbeitslosigkeit sowie der gesellschaftlichen Situation und zeigen Lösungsansätze.



ICH – MORGEN – ARBEITSPLATZ



Mit der Installation "ich – morgen – arbeitsplatz" beschäftigten sich Erwerbslose künstlerisch mit unterschiedlichsten Aspekten des Themas Arbeitsplatz heute und in der Zukunft. Dabei wurden alte, aussortierte Stühle mit unterschiedlichen Materialien und Techniken bearbeitet.

Zu jedem Stuhl entstanden kurze Textbeiträge, die in die Sammlung des ich.morgen-Projektes eingehen.

1. November bis 31. Dezember 2022

Foyer der Kfz - Zulassungsstelle

Bachweg 9

Unterstützt und gefördert von:

